
Il Prefetto: “La ZES una grande opportunità”. IN PREFETTURA IL
COMMISSARIO  STRAORDINARIO  DEL  GOVERNO  DELLA  ZONA
ECONOMICA  SPECIALE  DELLA  REGIONE  ABRUZZO  INCONTRA  I
SINDACI  DI  GIULIANOVA,  ROSETO DEGLI  ABRUZZI  E  MOSCIANO
SANT’ANGELO.

Il Commissario Mauro Miccio: “non è un progetto di semplice
realizzazione, per questo sarà garantito tutto il supporto necessario ai
Comuni attraverso il mio staff”.
Nei giorni scorsi il Prefetto Fabrizio Stelo ha organizzato con il Commissario
Straordinario del Governo della zona economica speciale della Regione Abruzzo un
momento di incontro e confronto con Sindaci di Giulianova, Roseto degli Abruzzi e di
Mosciano Sant’Angelo, interessati dalle speciali misure di rilancio del tessuto
economico dei rispettivi territori.
Nelle aree ricomprese nella ZES, infatti, le aziende possono investire facilmente in
considerazione dei numerosi incentivi, benefici fiscali e semplificazioni amministrative
di cui godrebbero.
Il Commissario ha ricordato come la provincia di Teramo sia un contesto eccellente per
investire, nel cuore dell’Italia e quindi collegata a Roma ed alle principali città italiane,
al centro dei collegamenti mediterranei, sede di aziende internazionali, territorio verde
e vivibile, estremamente vario, ed in grado di generare particolare attrattiva soprattutto
nel settore Agrifood.
Il Prefetto ha esortato i Sindaci a proseguire nelle attività fino ad ora già avviate e
comunque ad implementare la campagna informativa del progetto ed a rappresentare
ogni criticità al Commissario, dalla individuazione dell’area da destinare alla ZES,
all’avvio di interlocuzioni con proprietari privati, alla adozione di ogni eventuale
opportuno provvedimento da parte degli organi comunali: “La ZES rappresenta
una grande opportunità di crescita per la Provincia di Teramo. I Comuni
dovranno impegnarsi al massimo per non perderla”.
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“La GLM SpA conferma  gli obiettivi di Confindustria sullo Sviluppo
Sostenibile “

Confindustria Teramo

In linea con gli obiettivi di Confindustria sullo Sviluppo Sostenibile – Agenda 2030 –  la nostra Associata  GLM SpA
– Azienda leader mondiale nel comparto della produzione e commercializzazione di componenti metallici e accessori per il
comparto automotive, in particolare di supporti per impianti di scarico –  prosegue il proprio percorso di crescita
sostenibile con importanti investimenti finanziati da Intesa Sanpaolo per 1,5 milioni di euro,  garantiti da SACE.

 

La società, grazie al coordinamento del team tecnico guidato da Peppino Barlafante,  ha acquistato macchinari ed impianti
ad elevato contenuto tecnologico rispondenti ai requisiti dell’industria 4.0.

 

La GLM conferma, così,  il forte impegno a rafforzare un modello finalizzato al miglioramento delle performance
in campo sociale, con riferimento ai rapporti con il territorio, i dipendenti, i fornitori e i clienti, e di governance, che
deve essere ispirato a buone pratiche e principi etici.   Gli obiettivi ESG legati all’operazione, infatti, prevedono
l’introduzione di iniziative di promozione della fornitura di energia proveniente totalmente da fonti rinnovabili o bioenergia e
l’impegno ad effettuare ore di formazione per singolo lavoratore su temi di disponibilità sociale.

 

GLM è un gruppo abruzzese con sede a Castellalto (Teramo) che svolge l’attività produttiva nei tre stabilimenti
italiani situati in Castellalto (Teramo), Villa Zaccheo (Teramo) e San Giovanni Teatino (Chieti), e negli stabilimenti
situati in Messico e in Serbia.

 

Il Gruppo GLM, con l’Amministratore Delegato Mauro Casales e il Direttore Finanziario Michele Lanzaro, conta circa 540
dipendenti ed opera con le maggiori case automobilistiche del mondo.  Negli ultimi anni ha messo a segno un trend di
crescita costante chiudendo il 2022 con un monte ricavi consolidato di circa 79 milioni di euro.

 

Confindustria  Teramo  si  congratula  con  la  propria  associata  che,  insieme  a  tante  altre,   rappresenta  con  successo  le
Eccellenze  delle  imprese  teramane.
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Elezioni  regionali  2024.  “Abruzzo,  Insieme,  Ora”.  Giovedì  13
Luglio,  nella  sala  polifunzionale  della  Provincia  di  Teramo,
l’iniziativa regionale promossa dal Sindaco di Teramo Gianguido
D’Alberto

 

Teramo,  8  luglio  2023 –  Favorire  il  coinvolgimento  e  l’aggregazione di  tutti  i  partiti  e  le  forze  civiche,  riformiste  e
progressiste abruzzesi attorno a un progetto, forte e credibile, alternativo all’attuale amministrazione regionale. È  l’obiettivo
dell’iniziativa promossa dal Sindaco di Teramo Gianguido D’Alberto, che si terrà il 13 luglio, alle 18, nella sala polifunzionale
della Provincia in via Comi.

“In vista del prossimo appuntamento per le elezioni regionali avvertiamo la necessità di tornare a confrontarci sui temi
prioritari per lo sviluppo del nostro Abruzzo – spiega D’Alberto – per costruire insieme a tutti i partiti, alle realtà civiche, ai
movimenti e alle associazioni che hanno a cuore il destino della nostra regione, un progetto alternativo alle destre. E
vogliamo farlo ripartendo da quelle esperienze che, proprio in Abruzzo,  hanno rappresentato dei veri e propri laboratori
vincenti grazie al rinnovato rapporto tra gli attori politici, i  movimenti e le forze sociali e civili, con i territori, con i cittadini.
Ciò che deve continuare a guidarci, come è sempre stato, è la visione di una politica realmente a servizio della comunità”.

La volontà è quella di proseguire, sviluppare ed ampliare un percorso comune che lo stesso D’Alberto, insieme ad altri
amministratori  locali,  ha già avviato da tempo e che guarda a rafforzare quel  modello che vede insieme forze politiche e
civiche in un progetto condiviso e di ampio respiro.

“Le  sfide  ambiziose  che  abbiamo  di  fronte  –  conclude  D’Alberto  –  ci   chiamano  tutti  a  responsabilità,  qui  e  ora,   per  la
costruzione del futuro delle nostre comunità e dei nostri territori. La nostra è una Regione dalle eccezionali potenzialità e
dalle  straordinarie  specificità,  che  nel  corso  di  questi  anni  non  sono  state  adeguatamente  valorizzate.  Questo  per  via  di
indirizzi politici che non sono riusciti a rappresentare i diversi territori. E’ ora di dire basta all’Abruzzo a diverse velocità,
nella consapevolezza che un territorio, come ho avuto modo di dire più volte, cresce solo se cresce, in modo organico, tutto
insieme”.
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RAFFORZAMENTO DELLA SICUREZZA NEI LUOGHI DI LAVORO, SI
INSEDIA  L’OSSERVATORIO  PROVINCIALE:  PIÙ  FORMAZIONE  SIA
PER I  LAVORATORI  SIA  PER LA PARTE DATORIALE.

Prefettura
Avviati, con grande soddisfazione da parte di tutti gli intervenuti, i lavori
dell’Osservatorio provinciale nato in seno alla Prefettura di Teramo in virtù del
“Protocollo d’Intesa per il rafforzamento della sicurezza sui luoghi di lavoro nella
provincia di Teramo” sottoscritto in data 17 aprile 2023, quale supporto degli enti
preposti a programmare ed attuare le rispettive iniziative preventive formative e di
sensibilizzazione di competenza sul territorio della provincia di Teramo.
Stelo: “Un Osservatorio che sia non solo strumento di monitoraggio del
fenomeno, ma un vero e proprio laboratorio di idee e di iniziative
concrete”.
All’incontro tenutosi nei giorni scorsi in Prefettura e presieduto dal Capo di Gabinetto
Luana Strippoli, hanno partecipato le Organizzazioni Sindacali, l’Assessore regionale
con delega al lavoro Pietro Quaresimale, il dott. Marco Marinelli delegato del Comitato
Regionale di coordinamento per la salute e la sicurezza sui luoghi di lavoro e dell’ASL di
Teramo, la Provincia di Teramo, il Vicepresidente ANCE Teramo Eddy Rastelli, il
Presidente CNA Teramo Bernardo Sofia, il Presidente di Confartigianato Luciano Di
Marzio, nonché i delegati di Confcommercio, Camera di Commercio, Ufficio Scolastico
Territoriale, Vigili del Fuoco, Ispettorato territoriale del lavoro ed INPS.
Secondo i dati relativi agli incidenti sul lavoro illustrati dal Direttore dell’INAIL, un
settore che merita particolare attenzione è quello edile.
Al riguardo Marco Marinelli ha anticipato che in autunno saranno presentati
documenti costituenti “buone prassi” in materia, a cui sarà data ampia diffusione.
Come comunicato dall’Assessore Quaresimale, 2 milioni di euro a valere su fondi
europei “FSE Plus” saranno dedicati alla formazione dei dipendenti e della parte
datoriale, ciò anche in linea con il nuovo art. 37 comma 7 del Testo Unico sulla Salute e
Sicurezza sul lavoro.
In linea con gli ultimi studi relativi alla durata della soglia di attenzione, è stata
proposta una formazione in “pillole” in favore dei più giovani da inserire in progetti
scolastici sulla sicurezza nei luoghi di lavoro, accolta favorevolmente dall’Ufficio
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Territoriale Scolastico, ed è stata sottolineata l’utilità di inserire “break formativi”
all’interno delle aziende. A tal ultimo proposito, la Camera di Commercio ha valutato la
possibilità di stanziare contributi.
All’esito di un proficuo confronto e discussione, i partecipanti al tavolo si sono resi
disponibili a garantire un interscambio informativo costante al fine di ricavare dati

attendibili per avviare campagne formative e di sensibilizzazione sempre più mirate.
Sarà, inoltre, creato un database ed un calendario comune delle varie iniziative avviate.
Il Capo di Gabinetto, nell’assicurare che l’Osservatorio sarà convocato a cadenza
periodica, ha invitato i presenti, alla luce di quanto emerso, ad intraprendere iniziative
e progettualità, anche congiuntamente, comunicandole bimestralmente insieme ad
appositi report informativi e di monitoraggio.

OSCAR GREEN ABRUZZO 2023,  DAI  BOSCHI  “WILD” AL  PARCO
MARINO 

LO CHEF DI CASTROVALVA TESTIMONIAL DELLA NOTTE DEGLI OSCAR GREEN

Domani martedì 11 luglio 2023 verranno premiati i  6 under 40 vincitori del premio sull’innovazione e la
creatività in agricoltura

 

Sarà Davide Nanni, lo chef “wild” di Castrovalva che cucina nei boschi, l’ospite della premiazione regionale
degli oscar green Abruzzo, la selezione regionale del Concorso nazionale sull’innovazione in agricoltura promosso da
Coldiretti Giovani Impresa, per la prima volta in un format serale. L’appuntamento con la “notte degli oscar
green” è domani martedì 11 luglio a partire dalle 18 nella Torre del Cerrano, a Pineto, dove verranno svelati i
nomi  delle  sei  imprese  under  40  che  hanno  apportato  un  contributo  importante  in  termini  di  novità,  idee,  spirito
imprenditoriale e creatività all’agroalimentare regionale.

“L’Oscar Green è la dimostrazione tangibile della capacità di resilienza di un settore tradizionale che non si arrende ma
guarda al futuro con lungimiranza e aspettative – dice Giuseppe Scorrano, delegato di Coldiretti Giovani Impresa – l’edizione
2023 in Abruzzo si chiude con un grande risultato in termini di aziende partecipanti, segno che il settore cresce sia in termini
quantitativi che qualitativi perché ci sono tante giovani aziende che scommettono su idee nuove e al passo con i tempi
sempre comunque “sostenibili” da un punto di vista ambientale ed economico”.

L’evento, come consuetudine, prevede l’intervento della dirigenza Coldiretti, la presentazione delle aziende vincitrici e,
intorno alle 20.00, “quattro chiacchiere con Davide Nanni lo chef Wild. A seguire agriaperitivo sotto le stelle. Saranno
presenti il sindaco di Pineto Robert Verrocchio e il consiglio direttivo del Parco marino, l’assessore regionale alle politiche
agricole Emanuele Imprudente, oltre naturalmente al presidente di Coldiretti Abruzzo Silvano Di Primio, al direttore regionale
Roberto Rampazzo e al delegato regionale di Coldiretti Giovani Impresa Giuseppe Scorrano. Interverranno, la delegata
nazionale di Coldiretti Giovane Impresa Veronica Barbati e il segretario nazionale di Coldiretti Giovani Impresa Stefano
Leporati.
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L’evento, in caso di pioggia, si svolgerà nella sala polifunzionale del comune di Pineto in largo Fava.

 

Domenica 25 giugno il 20° memorial “Abramo Guercioni” e il 1°
memor ia l  “E l isa  Pompa”.  Torna  i l
raduno delle rosse di Maranello in Val Vibrata con oltre 30 auto

Ferrari

Ferrari
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Ferrari. Visita nella cantina
 

Domenica, 25 giugno, dalle ore 8,30 a Martinsicuro torneranno a sfilare le rosse di Maranello. I ferraristi si ritroveranno, per
le iscrizioni e il rinnovo della tessera annuale, alle ore 8,30, presso la sede sociale di Via Roma (centro commerciale “La
Torre” di Villa Rosa) alla presenza del presidente della Scuderia Ferrari Club Villa Rosa, Dino Natali. Alle 9,30 il corteo di
auto si trasferirà presso il “Pit Stop shop” di Corropoli in Viale Adriatico (in quest’area si svolgeranno spettacoli e mostra
statica di autovetture dalle 8 alle 12) per la partenza del percorso di regolarità con destinazione Garrufo di Sant’Omero in
Piazza XXV aprile. Durante il percorso ci sarà un passaggio e timbratura a Nereto nella Piazza Cavour. Dopo l’arrivo e
prima di partire da Garrufo, una delegazione di ferraristi ricorderanno la tesserata e tifosa Ferrari, Elisa Pompa, scomparsa
lo scorso 4 marzo, all’età di 52 anni; amava spesso ricordare, con il  compagno, Mario Attilio Mercia,  quell’incontro
indimenticabile  con  l’Ing.  progettista  di  monoposto  F1,  Mauro  Forghieri.  Prima  del  pranzo  presso  l’Hotel
Concorde di Sant’Egidio alla Vibrata e della premiazione di tutti gli equipaggi partecipanti al raduno, le auto saranno ospitate
per  un  aperitivo  di  benvenuto  nella  cantina  “Strappelli”  di  Torano  Nuovo.  La  Protezione  Civile  “Gran  Sasso
d’Italia” di Sant’Egidio alla Vibrata garantirà lo svolgimento in sicurezza della manifestazione. Sono previsti equipaggi dalle
Marche, Umbria e dagli altri club abruzzesi, per un totale di oltre 30 vetture Ferrari.  L’evento

Giulianova / Roseto degli Abruzzi. CAMCOM: Teramare – tre giorni
di eventi con la Marina Militare Italiana e le unità navali “Gaeta” e
“Altair”.
TERAMARE | La Costa Teramana protagonista della Blue Economy

venerdì 23 e sabato 24 giugno a Giulianova

domenica 25 giugno a Roseto degli Abruzzi
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Nugnes D’Annuntiis Ballone Fiorentino

 

Tre giorni dedicati al mare e all’economia, alle attività connesse e alla valorizzazione del territorio costiero. “Teramare – La
Costa Teramana protagonista della Blue Economy”  in programma dal 23 al 25 giugno tra Giulianova e Roseto degli Abruzzi
è l’evento ideato e promosso dalla Camera di Commercio Gran Sasso d’Italia.

 

L’appuntamento è stato presentato questa mattina a Teramo dalla presidente dell’Ente Camerale, Antonella Ballone, con il
sottosegretario alla Presidenza della Giunta regionale Umberto D’Annuntiis, il  sindaco di Roseto degli Abruzzi Mario
Nugnes, e Alessio Fiorentino, comandante della Guardia Costiera di Giulianova.

 

“Teramare è dedicato alla costa teramana, all’Abruzzo e il suo mare, per valorizzare le infrastrutture portuali dell’area, che
rappresentano un elemento importante per lo sviluppo sociale ed economico – spiega Antonella Ballone, presidente
della Camera di Commercio Gran Sasso– non solo per lo spazio costiero locale, ma anche per le possibili connessioni con
l’altra sponda dell’Adriatico, per lo sviluppo di tematiche trasversali come la tutela dell’ecosistema marino, l’intermodalità e
il turismo integrato. Siamo convinti – prosegue la presidente Ballone – che la costa teramana, con le località balneari
distribuite su 45 km di litorale, deve puntare a valorizzare maggiormente i suoi asset storici legati al turismo, che contano
oggi su 3 milioni di presenze, attraverso nuovi progetti legati alle filiere, ai porti, alle interconnessioni regionali, nazionali ed

https://www.giulianovanews.it/2023/06/giulianova-roseto-degli-abruzzi-camcom-teramare-tre-giorni-di-eventi-con-la-marina-militare-italiana-e-le-unita-navali-gaeta-e-altair/nugnes-dannuntiis-ballone-fiorentino/
https://www.giulianovanews.it/2023/06/giulianova-roseto-degli-abruzzi-camcom-teramare-tre-giorni-di-eventi-con-la-marina-militare-italiana-e-le-unita-navali-gaeta-e-altair/nugnes-dannuntiis-ballone-fiorentino-1/


internazionali, alla sostenibilità, all’enogastronomia e ai servizi. I nostri porti – conclude la Presidente dell’Ente Camerale –
saranno protagonisti, anche grazie all’importante partecipazione della Marina Militare”.

 

L’evento è organizzato con il patrocinio di Marina di Militare, Regione Abruzzo, Provincia di Teramo, comuni di
Giulianova e Roseto degli Abruzzi ed Ente Porto di Giulianova la manifestazione conta sulla collaborazione di
Assonautica Teramo, Flag Costa Blu, UNITE, Istituto Zooprofilattico, BIM, GAL Terreverdi Teramane, GAL Gran
Sasso Velino, ARAP, Consorzio Colline Teramane, Consorzio Punto Europa, Automobile Club d’Italia di Teramo.

 

Elemento centrale dell’iniziativa sarà la presenza delle unità navali  Gaeta e Altair  della Marina Militare – la prima
all’ancora appena fuori dal porto, la seconda ormeggiata nel porto di Giulianova, accompagnate dalle esibizioni della Fanfara
dell’Accademia Militare di Livorno e da una serie di attività istituzionali, di approfondimento e di promozione legate alle
attività marittime, con stand, esibizioni musicali e di animazione aperti al pubblico con il coinvolgimento di alcune delle più
importanti organizzazioni e associazioni culturali del territorio.

 

“Grazie alla Camera di Commercio per aver scelto di valorizzare i porti provinciali che sono un punto di attrazione per il
turismo di tutta la provincia. – ha detto in conferenza stampa  il sottosegretario alla Presidenza della Giunta regionale
D’Annuntiis – Proprio su questi porti la Regione Abruzzo ha fatto una scelta importante investendo 3 milioni e 800 mila euro
su Giulianova, per mettere in sicurezza il molo sud e prolungare il braccio del molo Nord. A settembre inizieranno i lavori.
Anche su Roseto abbiamo fatto interventi per completare le opere che rischiavano di rimanere incompiute e individuato
risorse per il dragaggio al fine di rispondere alle esigenze della piccola pesca. Quindi – ha concluso D’Annuntiis – un plauso
alla Camera di Commercio per questa iniziativa che sarà di sicuro vantaggio per l’intera zona costiera teramana”

 

Nell’area del Molo Sud del porto di Giulianova saranno allestiti gli stand informativi e promozionali, e l’innovativo palco
mobile che ospiterà la cerimonia di benvenuto delle autorità abruzzesi alle due unità navali e alla Marina Militare
(venerdì 23, ore 18), nonché le esibizioni dei gruppi musicali e culturali (venerdì 23 e sabato 24, tra le 18,00 e le
22,00).

 

La Fanfara dell’Accademia Navale di Livorno sfilerà sabato 24 (ore 9,30) sul lungomare di Giulianova e domenica 25 sul
lungomare di Roseto degli Abruzzi (ore 10,30) e all’approdo turistico Portorose (ore 11,30) dove arriverà la passeggiata
velica che partirà da Giulianova e che sarà guidata dall’Altair.

 

Non mancheranno momenti di approfondimento come le due tavole rotonde previste nell’ambito del convegno dal titolo
“Il mare, ponte e risorsa per la comunità” (Kursaal di Giulianova sabato 24, ore 10) al quale parteciperanno esperti
rappresentanti di enti e istituzioni locali e nazionali.



 

Il programma generale

 

TeraMare: la costa teramana protagonista della Blue Economy

Evento Camera Commercio Gran Sasso

Giulianova – Roseto degli Abruzzi

23-25 giugno

 

 

 

Venerdì 23 giugno

 



 

Apertura stand & esposizione auto d’epoca e sportive

Ore 16.00 | Porto di Giulianova

 

Esibizione della Corale G. Verdi di Teramo

Ore 18.00

 

Cerimonia di benvenuto delle Navi della Marina Militare

Ore 18.15

 

Spettacolo serale “Le Fontane Danzanti”

Ore 22.00

 

Chiusura stand

Ore 23.30

 

 

 

Sabato 24 giugno

 

 

Visite alle imbarcazioni Gaeta ed  Altair

Ore 09.00 – 12.00 | 15.00-18.00 – Molo sud, Porto di Giulianova

Le visite alle imbarcazioni Gaeta ed Altair saranno possibili a numero limitato e  in base alle  condizioni meteomarittime e di
sicurezza.

Informazioni e prenotazioni presso la segreteria  del circolo nautico “V. Migliori” a Giulianova (molo sud) aperta dalle 9 alle
12

 

Esibizione della Fanfara dell’Accademia Navale di Livorno

Ore 9.30 Giulianova Lido

 

Convegno “Il mare: ponte e risorsa per la comunità”

Ore 10.00 | Sala convegni Kursaal – lungomare monumentale di Giulianova

 



Apertura stand

Ore 16.00 | Porto di Giulianova

 

Concerto del Dipartimento Jazz del Conservatorio “G.Braga” di Teramo

Ore 18.30 sul Palco

 

Esibizione della Fanfara dell’Accademia navale di Livorno

Ore 19.30 sul Palco

 

Esibizione del Gruppo Folkloristico I Maccabbarri con rappresentazione del “Laccio d’amore”

Ore 21.30

 

I Musici in concerto

Ore 22.00

 

Chiusura stand

Ore 23.30

 

Domenica 25 giugno

 

Partenza Veleggiata da Giulianova a Roseto degli Abruzzi

Partenza ore 9.30 | Porto di Giulianova

 

Esibizione della Fanfara dell’Accademia navale di Livorno

Ore 10.30 | Lungomare di Roseto

 

Arrivo Veleggiata ed accoglienza Autorità

Ore 11.30 | Porto Turistico “Porto Rose “ – Roseto degli Abruzzi

 

 

Il programma del convegno “Il mare, ponte e risorsa per la comunità”

sabato 24 giugno 2023 ore 10,00 | sala convegni Kursaal – Giulianova

                                                                                                         



Saluti istituzionali

Antonella Ballone, Presidente Camera di Commercio del Gran Sasso d’Italia

Jwan Costantini, Sindaco di Giulianova

Camillo D’Angelo, Presidente Provincia di Teramo

Fabrizio Stelo, Prefetto di Teramo

Luigi D’Eramo, Sottosegretario di Stato al Ministero dell’Agricoltura, della Sovranità Alimentare e delle Foreste

 

Tavola rotonda: Geopolitica e geoeconomia dell’Italia mediterranea. Le reti portuali come opportunità di sviluppo.

Umberto D’Annuntiis, Sottosegretario alla Presidenza della Giunta Regione Abruzzo

Fabrizio Giovannone, Comandante Direzione Marittima di Pescara

Daniele Panebianco, Capitano di Vascello della Marina Militare

Antonio Bufalari, Segretario Generale Assonautica Italiana

Valentino Fabrizio Ferrante, Presidente Ente Porto di Giulianova

 

Tavola rotonda: Il mare ricchezza da preservare: risorsa strategica per la valorizzazione del turismo e della filiera ittica.

Pietro Giorgio Tiscar, Università degli Studi di Teramo

Carla Giansante, Istituto Zooprofilattico Sperimentale Abruzzo e Molise “G. Caporale”

Nino Bertoni, Presidente Flag Costa Blu

Giuseppe Savini, Presidente Arap-Azienda Regionale Attività Produttive

Daniele D’Amario, Assessore Attività Produttive e Turismo della Regione Abruzzo

Antonella Ballone, Presidente Camera di Commercio del Gran Sasso d’Italia

 

 

LE NAVI

 

La nave Gaeta, tra missioni di pace e tutela dell’ambiente marino

Nave Gaeta è la prima di otto unità Cacciamine della classe Lerici 2^ serie, varata a luglio del 1990 e consegnata alla Marina
Militare nel luglio del 1992 che ha individuato in La Spezia l’abituale porto di assegnazione. Nonostante sia progettata per la
localizzazione e la disattivazione/distruzione di mine navali, per le sue caratteristiche è utilizzata per esplorare le profondità
marine per ricercare e investigare relitti di navi o aeromobili, reperti di interesse storico, per scopi legati alla preservazione
dell’ecosistema  marino  con  finalità  scientifiche  e  antinquinamento.  Inoltre,  disponendo  di  camera  iperbarica  multiposto
elitrasportabile  e  di  personale  sanitario  specializzato  in  fisiopatologia  subacquea,  la  nave  Gaeta  può  essere  impiegata  in
supporto di operazioni di subacquei operanti anche a quote profonde ed è regolarmente impegnata nella protezione degli
interessi della nazione come il controllo delle frontiere marittime, la salvaguardia e il soccorso delle vite umane in mare.

 

Altair, il simbolo della legalità che forma e informa sulle attività in mare



La barca a vela Altair, un Bavaria 36 di 11 metri, assegnata alla sezione velica di Ancona è nella disponibilità della Marina
Militare dal  giugno 2016.  La storia  di  Altair  la  rende un simbolo della  legalità,  sul  solco della  tradizione duale della
Marina, sempre pronta a sostenere con i propri uomini e mezzi le attività a sfondo sociale e umanitario. La barca, infatti, era
approdata a Roccella Jonica (RC) dopo essere stata svuotata al suo interno e utilizzata per trasportare 52 migranti. Dopo il
sequestro è passata alla Marina che, con il supporto dell’associazione “Sail for Children”, l’ha riportata a nuovo e armata
con un proprio equipaggio. Grazie a questa collaborazione sono stati avviati progetti che hanno coinvolto centinaia di
studenti insieme ad associazioni di volontariato per assistere persone con disabilità e che vivono disagi sociali ed è utilizzata
sia per promuovere la corretta conoscenza del mare, dei suoi luoghi e della biodiversità, sia come nave da addestramento.

 

 

 

Assonautica  Teramo:  “Appuntamento  in  Adriatico”,  19-20-21
giugno. Nella tappa di Giulianova con l’arrivo delle 12 Barche a
vela  e  con oltre  40 persone di  equipaggio  sono previsti  due
appuntamenti organizzati insieme al GAL Terreverdi Teramane .
Tappa Porto di Giulianova della iniziativa “Appuntamento in Adriatico”  19-20-21 giugno 2023

 

Giulianova  è  ormai  diventata  una  tappa  fissa  per  tutti  gli  amici  che  ogni  anno  da  Trieste  a  Otranto  partecipano  a
questa meravigliosa iniziativa . per valorizzare ,far conoscere “l’economia del Mare”

l’economia del mare rappresenta in Italia uno dei principali vettori di sviluppo, in grado di superare molto spesso le
barriere  nazionali  ed affermarsi  sui  mercati  internazionali  grazie anche al  valore del  MADE in Italy ,  che include
oltre alla filiera della cantieristica ,anche quella del turismo, dei parchi marini,della pesca e dei trasporti.

Il  settore  delle  IMPRESE  del  Mare  sfiora  le  200  mila  unità  a  livello  nazionale,  rappresentano  il3,3%  del  totale
complessivo  della  imprenditoria  nazionale,  una grande forza  imprenditoriale  con un valore aggiunto  prodotto  dalla
BLUECONOMY  di circa 46,7 miliardi di euro pari al 3% del totale dell’intera economia, con 885 mila occupati.
Siamo  leader  nella  PRODUZIONE  di  imbarcazioni  ,  Primi  nella  realizzazione  dei  grandi  YACHT.  Abbiamo  nel  settore
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un’EXPORT  del 85% della produzione.

Quando nel  2019 abbiamo deciso  Come camera  di  Commercio  di  Teramo di  costituire ASSONAUTICA TERAMO
avevamo in mente questi numeri oltre ai dati del  nostro territorio con oltre 2.000  aziende che operano intorno al
mondo della Nautica. direttamente e con l’indotto.

Abbiamo quasi  1.000  posti  barca  tra  Giulianova  (450)  ,Roseto,(180)  100  “  a  secco  oltre  ai  quasi  300  in  altri
approdi.Intorno a questi numeri c’è un indotto molto importante.

Insomma promuovere l’Economia del mare  con il  suo dinamismo e il  suo potenziale di innovazione è uno degli
obiettivi che ci siamo posti come Assonautica Teramo insieme alla Camera di Commercio ed e il motivo di questa
iniziativa in cui abbiamo chiamato tutti gli attori istituzionali , le associazioni, i circoli, i presidenti dei porti di Roseto e di
Giulianova

Questa iniziativa deve diventare l’occasione per la definitiva affermazione del valore economico e turistico della
nautica da diporto  e dei porti e approdi turistici  come vere e proprie strutture turistiche, porte di accesso del
territorio e delle destinazioni turistiche,  insomma considerare la “navigazione da diporto” come un vero e
proprio segmento turistico al pari del turismo enogastronomico , turismo all’aria aperta ( camper e roulotte)

Nel  2023,  l’evento  simbolo  del  turismo  nautico  “  APPUNTAMENTO  IN  ADRIATICO”  è  stato  ufficialmente  scelto  dalle
Regioni Italiane con il Ministero del Turismo, per promuovere il progetto “ Italia vista dal mare-Scopri dove ti
porto”

In occasione del passaggio della flotta di Appuntamento in Adriatico, storica manifestazione di ASSONAUTICA ITALIANA
GIUNTA ALLA SUA XXXV edizione, in tutti i porti di tappa saranno attivate iniziative di diffusione e di conoscenza del progetto
“ Italia Vista dal mare”-Scopri dive ti Porto”.

Nella tappa di Giulianova con l’arrivo delle 12 Barche a vela e con oltre 40 persone di equipaggio  sono previsti
due appuntamenti organizzati insieme al GAL Terreverdi Teramane .

Il primo pressoil porto turistico   di Roseto -Marina Portorose, con degustazione dei prodotti tipici del territorio del
GalterreverdiTeranmane.

Il  secondo giorno  si  visiterà  Castelbasso,  il  museo  della  Fondazione  Malvina Menegaz,  una  visita  al  centro  di
stagionatura del formaggio dell’Azienda Agricola “la porta del Vomano”a seguire Cooking show con lo chef Annamaria
di Furia, spettacolo del saltarello con l’Orchesta Popolare del Salatarello e stage con ballerine e ballerini.

Cena  finale  di  degustazione  rivisitazione  in  chiave  gourmet  dei  prodotti  tipici  e  piatti  del  territorio  del  GalTerreverdi
Teramanepresso il Ristorante per Voglia.

Teramo.  CAMCOM:  presentazione  alla  stampa  dell’evento
TERAMARE – La Costa Teramana protagonista della Blue Economy
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Porto di Giulianova FOTO ARCHIVIO

MARTEDì 20 GIUGNO
ORE 11:30*

Sede Camera di Commercio del Gran Sasso D’Italia
via Savini 50 TERAMO

presentazione evento
TERAMARE – La Costa Teramana protagonista della Blue Economy

L’Ente camerale invita giornalisti e redazioni alla conferenza stampa di presentazione del programma dell’evento “TeraMare
– La Costa Teramana protagonista della Blue Economy”che si svolgerà da venerdì 23 a domenica 25 giugno tra Giulianova e
Roseto degli Abruzzi, con il patrocinio della Marina Militare Italiana.

INTERVERRANNO:

Antonella Ballone, presidente Camera di Commercio del Gran Sasso d’Italia

Umberto D’Annuntiis, sottosegretario alla Presidenza della Giunta regionale Abruzzo

Jwan Costantini, sindaco di Giulianova

Mario Nugnes, sindaco di Roseto degli Abruzzi

Alessio Fiorentino, comandante della Guardia Costiera di Giulianova

Teramo.  Nel  fine  settimana  i  Carabinieri  hanno  effettuato  un
mirato controllo del territorio con l’impiego di numerose pattuglie
delle Stazioni e dei Radiomobili delle tre compagnie dipendenti
(Teramo-Giulianova e Alba Adriatica)

https://www.giulianovanews.it/2023/06/teramo-nel-fine-settimana-i-carabinieri-hanno-effettuato-un-mirato-controllo-del-territorio-con-limpiego-di-numerose-pattuglie-delle-stazioni-e-dei-radiomobili-delle-tre-compagnie-dipendenti/
https://www.giulianovanews.it/2023/06/teramo-nel-fine-settimana-i-carabinieri-hanno-effettuato-un-mirato-controllo-del-territorio-con-limpiego-di-numerose-pattuglie-delle-stazioni-e-dei-radiomobili-delle-tre-compagnie-dipendenti/
https://www.giulianovanews.it/2023/06/teramo-nel-fine-settimana-i-carabinieri-hanno-effettuato-un-mirato-controllo-del-territorio-con-limpiego-di-numerose-pattuglie-delle-stazioni-e-dei-radiomobili-delle-tre-compagnie-dipendenti/
https://www.giulianovanews.it/2023/06/teramo-nel-fine-settimana-i-carabinieri-hanno-effettuato-un-mirato-controllo-del-territorio-con-limpiego-di-numerose-pattuglie-delle-stazioni-e-dei-radiomobili-delle-tre-compagnie-dipendenti/


Carabinieri

Carabinieri
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Carabinieri
Il servizio con tipica matrice preventiva ha avuto come principale obiettivo quello di vigilare: le principali arterie stradali del
territorio, i luoghi di ritrovo dei giovani, ville giardini e parchi pubblici, le zone residenziali sia dei maggiori centri abitati che
dei borghi collinari e di montagna, esercizi pubblici e commerciali. Particolare attenzione è stata posta al controllo dei
soggetti sottoposti a misure restrittive della libertà personale presso le proprie abitazioni. E proprio in tale ultimo ambito in
San Nicolò a Tordino i Carabinieri della locale stazione hanno scoperto che un uomo sottoposto agli arresti domiciliari si
era allontanato senza alcun permesso da parte dell’A.G. e pertanto è stato segnalato alla locale Procura della Repubblica per
il reato di evasione.

Scrupolosa attenzione è stata posta al controllo sulla circolazione stradale e in particolar modo verso i conducenti che si
mettono alla guida dei propri mezzi non proprio “lucidi” per aver fatto uso smodato di sostanze alcoliche o stupefacenti. In
tale ambito in tutta la provincia sono stati“pizzicati” cinque soggetti trovati positivi alle misurazioni con apparato etilometro.

Nel corso del servizio sono stati inoltre intercettati due soggetti, gravati da precedenti contro il patrimonio) che pur avendo il
foglio di via obbligatorio rispettivamente per Teramo e per Pineto, sono stati trovati in tali centri e pertanto segnalati
all’A.G. per inosservanza della misura.

A Tortoreto e Castellalto sono stati operati due arresti a seguito di altrettanti ordini di carcerazione. Nel primo caso un
uomo già affidato in prova ai servizi sociali è stato sottoposto alla detenzione domiciliare per anni 2 e mesi 2 di reclusione
per reati inerenti gli stupefacenti; nel secondo caso sempre un uomo è stato condotto in carcere perché deve scontare la
pena di anni 1 e mesi uno di reclusione per minaccia, estorsione e usura.

A Martinsicuro i Carabinieri della locale stazione unitamente a personale della ASL di Teramo – Servizio Igiene, hanno
provveduto a chiudere una attività di rivendita di frutta e verdura per gravi carenze igienico sanitarie. In particolare nelle
pareti del locale erano presenti muffa e ragnatele, inoltre i servizi igienici non erano collegati alla rete fognaria e il WC non
era funzionante. Contestualmente a carico del titolare sono state comminate sanzioni amministrative per oltre 2.000 euro.

Ad Atri, è stata tentata una truffa ai danni di persona anziana. Una donna di circa 80 anni riceveva una telefonata dove un
anonimo  interlocutore  chiedeva  la  somma  di  euro  4.500  per  aiutare  un  suo  nipote  che  stava  in  difficoltà  economiche  e
rischiava di andare in carcere se non avesse avuto quella somma. L’interlocutore avvisava la donna che di li a poco sarebbe
passato un suo incaricato a ritirare i soldi avvisando la donna   che se non avesse avuto la disponibilità di denaro contante
avrebbe potuto dare all’incaricato anche monili in oro.  La donna che aveva assistito agli incontri in seno alle continue
campagne preventive per scongiurare le truffe agli  anziani organizzate dal Comando Provinciale Carabinieri  di  Teramo, ha
capito  subito  che  era  una  truffa  ed  ha  chiuso  la  conversazione,  avvisando  nel  contempo  i  congiunti  che  si  sono  rivolti  ai
Carabinieri di Atri che hanno immediatamente avviato le indagini per addivenire agli autori del fatto criminoso.

 


